

MIRIAM PÉREZ MELIÁ, CONCEJALA NO ADSCRITA, JAVIER HERAS VILLEGAS, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL GANEMOS SANSE, TATIANA JIMÉNEZ LIÉBANA, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL PSOE, IVÁN CARDADOR CEREZUELA, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL SÍ SE PUEDE, MIGUEL ÁNGEL MARTÍN PERDIGUERO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS, LUCÍA SOLEDAD FERNÁNDEZ ALONSO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL PARTIDO POPULAR Y JUAN TORRES GARCIA, PORTAVOZ DEL GRUPO IZQUIERDA INDEPENDIENTE del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes, con el fin de que sea incluida en el Orden del Día del Próximo Pleno Ordinario de marzo presentan la siguiente propuesta

Exposición de motivos

Manuel López Azorín, nacido en Moratalla, Murcia, reside en San Sebastián de los Reyes desde 1982. En 1986 forma el Grupo Helicón de Poesía que se constituye como asociación comenzando a canalizar las actividades poéticas de nuestra ciudad. En 1992 inaugura las Tertulias de Autor que dirige y presenta a través de Canal Norte Televisión, realizando más de cincuenta entrevistas en las que acoge a las figuras poéticas más representativas de tres generaciones, desde José Hierro, que cierra el primer ciclo de Tertulias, hasta Gloria Fuertes, Francisco Brines, Carlos Bousoño, Antonio Gamoneda, Pablo García Baena, Francisca Aguirre, Félix Grande, Luis Alberto de Cuenca, Juan Carlos Mestre, Eladio Cabañero, Antonio Hernández, Antonio Gala, Carlos Murciano, Luz Pichel, Luisa Castro o Carmen Jodra. Gracias a esta labor, se crea el archivo poético de Canal Norte, que después continuaría Manuel Romero y que se ha convertido en uno de los archivos videográficos más completos de la poesía contemporánea española.

También en 1992 elabora el proyecto Centro de Estudios de la Poesía de la Universidad Popular “José Hierro”, que toma el nombre del poeta ese mismo año. Y lo presenta, a través de la Universidad Popular durante tres años, finalmente se aprueba en 1996, poniéndolo en marcha y dirigiéndolo hasta el año 2000. En él, crea la revista “Poesía en la Diana” y las “Jornadas del CEP”, cinco días de poesía dedicados a un poeta con participación de otros poetas que vienen a hablar de su obra, cuatro en los Centros de Educación Secundaria y el quinto día en el Teatro Adolfo Marsillach para todo el público, obteniendo tanto en los IES como en el TAM una respuesta masiva.

Manuel López Azorín, ha escrito y publicado más de una decena de poemarios. Ha colaborado desinteresadamente, y lo sigue haciendo, con diferentes asociaciones, entidades públicas y privadas, centros educativos, escritoras, escritores y editoriales, tanto en Sanse como en diferentes ciudades, incluso fuera de España. Leyendo, escribiendo y apoyando iniciativas culturales, de cooperación al desarrollo, de salud mental y de difusión e impulso de la poesía.

Por todo ello, proponemos la siguiente

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

Nombrar “Hijo Adoptivo” de San Sebastián de los Reyes a Manuel López Azorín, en agradecimiento a su aportación e impulso de actividades culturales y solidarias de nuestra ciudad durante más de treinta años, siendo una figura clave en la historia de la creación y consolidación poética de Sanse Ciudad de la Poesía.

En San Sebastián de los reyes, 18 de marzo de 2019

Miriam Pérez Meliá	Javier Heras Villegas	Tatiana Jiménez Liébana
Concejala no adscrita	Portavoz Grupo Ganemos Sanse	Portavoz Grupo PSOE

Lucía Soledad Fernández Alonso	Miguel Ángel Martín Perdiguero
Portavoz Grupo Partido Popular	Portavoz Grupo Ciudadanos

Iván Cardador Cerezuela	Juan Torres García
Portavoz Grupo Sí Se Puede	Portavoz del Grupo Izquierda Independiente